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路翔股份有限公司投资者关系活动记录表

                                                       编号：2013-04

投资者关系活

动类别

特定对象调研        □分析师会议

□媒体采访            □业绩说明会

□新闻发布会          □路演活动

□现场参观 □ 一对一沟通

□其他 

参与单位名称

及人员姓名

安信证券研究中心 齐丁、陈书炎

时间 10月28日下午2点到3点半

地点 公司九楼办公室

上市公司接待

人员

副总裁兼董事会秘书陈新华

证券事务代表郭燕婷

采矿投资者关

系活动主要内

容介绍

就目前公司业务板块的各项工作进展进行了交流，并签署

了《承诺书》，未提供资料。主要交流内容如下：

1、公司目前的发展思路是怎样的？

答：目前公司的发展战略是在适度经营沥青业务的前提下，努

力促进锂矿采选-基础锂盐-

锂电材料及锂金属的一体化产业链建设以提升盈利能力。

2、基于目前锂电材料产能过剩的情况，公司对往下游延伸是怎

样的想法？

答：公司在设置战略规划时已作了考虑，考虑到产能的情况，

故往下游延伸时会考虑往多用途的产品方向发展，不局限在锂

电材料。

3、公司锂矿盐项目为什么是氢氧化锂先达产不先做工业级碳酸
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锂？

答：这是公司基于以下几个方面作出的考虑：一、目前碳酸锂

产能过剩；二、盐湖卤水相比矿石提取碳酸锂的成本较低，这

样能避免跟盐湖卤水正面竞争；三、结合这两年的市场情况来

看，氢氧化锂价格走势比较好，从战略角度上看氢氧化锂先达

产有利于把握市场先机。

4、氢氧化锂为什么会上涨？

答：一、这两年润滑剂的需求上涨；二、氢氧化锂也可以做电

池正极材料，而且有自己特殊的性能，未来在电池正极材料方

面的应用会占一席之地。

5、锂精矿是直接销售还是怎样？

答：一部分直接卖给锂盐厂，一部分则是委托锂盐厂作深加工

。

6、公司锂精矿委托加工跟直接销售的比例是多少？

答：公司锂精矿委托加工跟直接销售的比例大概是4比6。

7、去年融达锂业的有效工作天数是多少天？预计今年是多少天

？

答：去年融达锂业的有效工作天数是207天，今年冬天来得比较

早，而且下半年由于甘孜州电网改造经常停电，估计其有效工

作天数也是200多天。

8、锂矿目前涨价了吗？

答：锂矿价格目前比较稳定。

9、融达的管理团队的组建是怎样的？

答：融达的管理团队从管理到技术都是我们收购后重新搭建的

。

10、融达锂业达产之前的产能大概是30万吨每年？

答：是的。

11、下游深加工技术来源？

答：矿石这边的技术比较成熟，我们也做了技术储备，跟有关
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院校作的技术合作以及与国外技术专家的交流也给予了一系列

的技术支持。

12、公司扩产项目中的技改主要体现在哪些方面？

答：一、采矿的技术改进；二、选矿技术工艺的改进，扩产项

目是希望实现无尾回收。

13、公司传统业务后续的发展？

答：在保持稳定的情况下突出高端产品的优势，差异化竞争，

努力提升盈利能力。

14、公司的锂矿是怎样定价的？

答：主要是根据澳矿的进口价来定价。

15、公司预计沥青业务调整完成后合理的营收规模是多少？

答：调整完成后合理的营收规模约为7到8亿元。

16、公司沥青业务预计什么时候能完成调整？

答：公司沥青业务调整希望明年上半年之前完成。

附件清单 无

日期 2013年10月28日
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